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Exmo. Sr. presidente da Câmara Municipal de João
Pessoa, Valdir José Dowsley, Senhores vereadores,
servidores desta casa, secretários aqui presentes,

Telespectadores e ouvintes da TV e Rádio Câmara FM,
amigos da imprensa;

Povo de João Pessoa,

Volto a este plenário com o entusiasmo de quem completou
o primeiro quarto de uma maratona. Como apaixonado que
sou pelos esportes, aprendi a valorizar cada passo e cada
gota de suor. As corridas me ensinaram que não devemos
desanimar com os desafios. Como diz o salmista: “A tua
palavra é a lâmpada que ilumina os meus passos e a luz
que clareia o meu caminho” (Salmo 119).

Cada metro que percorremos em 2021 nos permitiu ganhar
impulso e força para construir um 2022 de muito trabalho e
realizações. Os obstáculos estão sendo vencidos um a um
e podemos olhar para o futuro cada dia mais conectados
com as pessoas. Eu e o vice-prefeito Leo Bezerra, assim
como toda a equipe, não vamos medir esforços para
cumprir integralmente os compromissos aqui assumidos.
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Entramos em 1° de janeiro dando adeus ao uso de papel
nas repartições públicas do Município. A medida resultou
imediatamente em uma economia superior a R$ 20 milhões
/ ano aos cofres públicos. Sem falar na transparência,
eficiência e nas árvores que estão sendo poupadas.

Estamos modernizando a gestão como um todo. Para que
se tenha uma ideia, adquirimos mais de 3 mil
computadores, renovando todo nosso parque tecnológico,
com recursos do programa “João Pessoa Cidade
Sustentável”.

Na Educação, promovemos uma verdadeira “revolução
tecnológica”, com 13 mil chromebooks para uso dos
educadores e estudantes, em casa e na escola. Mais de 40
mil tablets com internet serão entregues para os alunos.
Estamos oferecendo oportunidades de empreendedorismo
e capacitando nossos estudantes!

Em 2022, vamos concluir a reforma e modernização de 45
escolas. Todas com salas Google, espaço maker e
acessibilidade. Estas escolas estão passando por uma
reestruturação completa de sua rede elétrica e hidráulica.
Por incrível que pareça, era comum aulas serem
suspensas quando faltava água pela simples inexistência
de um reservatório. Esse tempo acabou!
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Nossa meta é garantir que o ensino da rede pública seja
igual ao das melhores instituições particulares.

Garantimos para os educadores de forma antecipada um
reajuste que na prática chega a 33,4%, superando o piso
nacional dos professores.

Na Saúde adquirimos 850 notebooks que vão permitir a
implantação do Prontuário Eletrônico. São 1.500 tablets
para os agentes comunitários de saúde e para a rede de
serviços especializados. Além de 645 desktops.

Estamos entregando cinco USFs reformadas, mas a
situação em que recebemos a “porta de entrada do SUS”
também não é mistério para ninguém… Além de prédios
depredados, tivemos que refazer todos os contratos para a
aquisição de insumos, isso consumiu no ano passado um
tempo precioso para nosso povo. Graças a Deus estamos
no rumo certo. Organizando a casa e planejando o futuro.

As mulheres de João Pessoa podem fazer seus exames de
prevenção do câncer de mama no mês do seu aniversário,
através do programa “Tudo Rosa''. Já os homens estão
sendo atendidos pelo programa “Novembro Azul Sempre”.
Além de diagnosticar, estamos tratando os pacientes com
humanidade, carinho e respeito.
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O tratamento do câncer é uma prioridade da nossa gestão.
Destinamos pela primeira vez na história R$ 1,6 milhão em
emendas impositivas para o Hospital Napoleão Laureano.
Ao todo a Fundação Napoleão Laureano recebeu R$ 34,5
milhões repassados pela Prefeitura de João Pessoa. Além
disso, os pacientes do SUS agora têm direito de fazer o
importante exame de PET Scan, graças à pactuação
realizada pela Prefeitura da Capital.

Pacientes que aguardavam há mais de 5 anos por um
exame de colonoscopia foram atendidos com presteza
(zeramos a fila) em um mutirão que trouxe para o Hospital
Santa Isabel o equipamento mais moderno da América
Latina para a detecção do câncer, através do uso da
Inteligência Artificial.

Implantamos também o Serviço Municipal de Cirurgias
Bariátricas. Cinco pacientes já realizaram o procedimento.
A primeira cirurgia bariátrica realizada em João Pessoa foi
feita justamente pelo SUS, na minha primeira passagem
pela prefeitura.

Retomamos o programa Remédio em Casa - que também
é uma marca da nossa primeira gestão, que o vice-prefeito
Leo Bezerra buscou trazer de volta quando ainda era
vereador. Este programa entrega medicamentos de uso
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contínuo para pacientes hipertensos e diabéticos no
conforto e segurança dos seus lares. Nos próximos dias
mais de 60 mil pessoas serão atendidas pelo programa,
graças à conclusão da licitação de logística.

Na vacinação contra a COVID-19 aplicamos mais de 1,6
milhão de imunizantes. Nossa média de vacinação infantil é
mais que o dobro da nacional, na faixa de 5 a 11 anos.
Superamos os 31% desse público.

No ano passado, quadruplicamos os leitos de UTI COVID
em tempo recorde, garantindo um tratamento digno para
todos, inclusive com 5 usinas de oxigênio. Já reabrimos
mais 70 leitos para enfrentar esta nova variante.

Na Infraestrutura, estamos investindo em todos os bairros
da cidade e vamos pavimentar mil ruas com drenagem,
calçadas padronizadas e piso táctil. Além disso, estamos
asfaltando 150 Km em ruas nos bairros do Rangel,
Oitizeiro, Torre, Muçumagro, Gramame, Varadouro e Ernani
Sátiro.

Entregamos as praças: Maria Célia, em Paratibe; Rivaldo
Correia, dos Funcionários; e reformamos a Praça da
Conquista, no Padre Zé. Também entregamos a primeira
etapa da reforma do Mercado do Castelo Branco. Este ano
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daremos início à requalificação e reforma do Mercado
Central, Bairro dos Estados, Jaguaribe, Oitizeiro, Castelo
Branco, Rangel, Valentina e Cruz das Armas.

A Divisão de Iluminação Pública recuperou 30 mil pontos
de iluminação. Este ano, estaremos instalando 60 mil
lâmpadas de led, garantindo economia, segurança e
qualidade na iluminação pública.

Atualmente estamos com importantes obras em
andamento, como: a requalificação da Avenida Epitácio
Pessoa, o Parque das Águas, a Calçadinha do Cabo
Branco e o Terminal de Integração do Valentina.

Em 2021, entregamos 573 apartamentos beneficiando
cerca de 2.400 pessoas, sendo: 192 no Residencial Vista
do Verde I, 192 no Vista do Verde II e 192 no Vista Alegre
V, no Colinas do Sul.

Garantimos de maneira inédita a isenção da taxa do ITBI
para a compra de imóveis novos, beneficiando até agora
cerca de 900 famílias com renda de até dois salários
mínimos. O investimento já soma R$ 3 milhões.
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Já entregamos 500 escrituras públicas e vamos estender
este benefício para mais de 4 mil famílias nas
comunidades: São José, Vale do Timbó, Jardim Mangueira,
Alto do Céu, Muçumagro, Saturnino de Brito, Alto do
Mateus e Manaíra.

Para este ano, temos várias ações de impacto na
habitação. Serão obras de Infraestrutura, urbanismo e
entrega de escrituras públicas das casas da Comunidade
Renascer, com a construção de comércios no Residencial
Saturnino de Brito, beneficiando mais de 1.500 pessoas.
Até o fim do ano entregaremos mais quatro residenciais em
Gramame, somando 704 unidades habitacionais.

Também vamos dar largada nas obras de infraestrutura,
urbanismo e construção de equipamentos comunitários
para a comunidade do S. Ao todo, serão 436 unidades
habitacionais, acolhendo aproximadamente 1.800 pessoas.

Iniciaremos ainda este ano a requalificação do Edifício
Nações Unidas, com a implantação de moradias. O projeto
está em fase final, com acompanhamento do IPHAEP, e vai
garantir um teto digno e bem localizado para 168 pessoas.
Da mesma forma vamos requalificar o Edifício do IPASE
com a implantação de 55 moradias para 220 pessoas.

Na região do Varadouro, construiremos 336 unidades
habitacionais e equipamentos comerciais, trazendo vida
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para o Centro Histórico. Também daremos início à
construção de um residencial em Muçumagro! Um feito
histórico para aquelas 80 famílias que hoje vivem em
condições muito difíceis.

Com relação aos moradores da antiga comunidade Dubai,
estamos avançando para a construção de um residencial
em parceria com o Governo do Estado, conforme nos
comprometemos, com obras de urbanização, infraestrutura
e equipamentos comunitários para todas as 416 famílias
cadastradas.

Esta parceria com o governador João Azevedo está
garantindo importantes obras para João Pessoa.

Através do programa “Cuidar do Lar” vamos realizar
melhorias em habitações de todos os bairros de João
Pessoa, alcançando aproximadamente 4.000 pessoas.

Nos próximos dias, estaremos enviando a esta Casa um
projeto que trata da Compra Assistida, a modalidade de
aquisição de imóveis é uma das alternativas de
reassentamento das famílias do Complexo Beira Rio e
consiste na aquisição de um imóvel por parte da Prefeitura
para o morador que precisa ser realocado.
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Também vamos requalificar cinco condomínios localizados
nos bairros de Paratibe e Jardim Veneza, sendo eles:
Independência, Amizade, Cidadania, Liberdade e Da Paz,
beneficiando quase 3.500 pessoas.

Ainda entre as intervenções no Centro Histórico estão a
reabilitação do Porto do Capim e o Parque Sanhauá. O
projeto tem o objetivo de devolver à cidade, devidamente
recuperado, o lugar onde ela surgiu. E considera a
permanência dos moradores atuais em áreas próximas,
conciliando-a com intervenções adequadas e viáveis.

Na defesa do consumidor tivemos quase 35 mil
atendimentos pelo Procon-JP, com ampliação do serviço
remoto. Em meio à crise econômica provocada pela
pandemia, lançamos o Procon-JP Solidário, que entregou
6.418 cestas básicas para famílias carentes.

Também lançamos o Programa “Procon-JP vai às aulas”,
onde 679 alunos em situação de vulnerabilidade social
receberam uma bolsa de R$ 350 por dois meses para
participar de um curso sobre Direitos do Consumidor.

Modernizamos o atendimento dos contribuintes, nesses
primeiros 13 meses de gestão a Secretaria da Receita
buscou implantar e melhorar as ferramentas de
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atendimento online para diminuir a necessidade do cidadão
ir ao Centro Administrativo.

A campanha de pagamento do IPTU e da Taxa de Coleta
de Resíduos superou os anos anteriores, mesmo diante de
uma crise econômica e pandemia. Para o exercício de
2022, concedemos um desconto adicional de 5% aos
contribuintes em dia com a Prefeitura de João Pessoa. E já
iniciamos a arrecadação em janeiro com a emissão online
das guias de pagamento.

Demos posse a 793 novos servidores aprovados em
concurso público. Além disso, realizamos um concurso com
601 vagas. Ainda nesse primeiro semestre, teremos um
novo concurso com 804 vagas para diversas áreas da
administração pública municipal.

Implantamos um novo Sistema de Recursos Humanos,
com uma plataforma mais moderna e atualizada para as
demandas. O novo sistema substituiu o antigo que havia
sido implantado na minha primeira gestão, há mais de 20
anos.

Para o pequeno empreendedor, nossos editais do
programa “Eu Posso”, contemplaram mais de 1.100
pessoas. João Pessoa ganhou ainda um Núcleo de
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Educação Financeira e se tornou a primeira cidade do
Nordeste a estabelecer uma parceria com a Comissão de
Valores Mobiliários.

Em dezembro inauguramos a nova sede do Sine JP,
localizada na Vila Sanhauá. O prédio agrega o setor de
atendimento, a parte administrativa e ainda um auditório
para 40 pessoas, usado para capacitações.

Para que se tenha uma ideia, mesmo em meio a uma crise
econômica grave, 21.364 empresas foram abertas em João
Pessoa, o que representa crescimento de 34,17% em
relação aos números de 2020.

A política de segurança alimentar é um dos destaques
desta gestão. Por meio do Programa de Aquisição de
Alimentos foram adquiridas e distribuídas 605 toneladas de
alimentos, sendo beneficiadas 62 instituições, entre ONGs,
hospitais, associações comunitárias e instituições
filantrópicas, levando comida para 5.126 famílias.

Nos Restaurantes Populares, o Programa “Bora Comer”
entregou 730.400 refeições. Nas nossas 6 cozinhas
comunitárias distribuímos 402.580 refeições gratuitamente
às famílias em vulnerabilidade. Somando tudo, o Programa
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“Garantia Alimentar” distribui mais de 6 mil refeições
diárias.

Vamos retomar o “Pão e Leite”, através do uso de um
cartão que poderá ser usado na aquisição destes
alimentos.

Em João Pessoa é assim! Todos têm direito a café, almoço
e jantar.

Atualmente, assistimos 1.169 famílias através do Auxílio
Moradia. Este programa por sinal está beneficiando as 416
famílias da antiga Comunidade Dubai, até o dia em que
receberão a chave de suas casas próprias. Vale lembrar
que estamos trabalhando na recuperação ambiental
daquela área. Técnicos da Semam estão realizando uma
cuidadosa pesquisa para recomposição da Mata Atlântica.
Nosso compromisso é reflorestar aquela área e
transformá-la em um horto florestal.

Apenas nestes primeiros 13 meses de mandato já
plantamos 4.715 árvores novas em toda João Pessoa.

No segundo semestre deste ano, estaremos iniciando as
obras do Hospital Veterinário. O Termo de Referência está
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sendo elaborado para a contratação dos projetos
complementares e projeto executivo.

O Parque Zoobotânico Arruda Câmara, nossa Bica,
recebeu o título de Posto Avançado da Reserva Biosfera da
Mata Atlântica, passando a ser reconhecido como um local
onde são desenvolvidos projetos que contribuem para a
conservação da biodiversidade, pesquisa e promoção do
desenvolvimento sustentável.

Nossa cidade também ganhará um novo parque na área do
Aeroclube e um museu na área da Estação Ciência. Estas
intervenções, a exemplo de outras grandes obras, contam
com o apoio do Governo do Estado. No Aeroclube
iniciamos um diálogo com o instituto Inhotim, de Minas
Gerais, já na Estação Ciência estamos dialogando com a
direção do Museu Catavento, de São Paulo. São projetos
de impacto, como a iniciativa que temos de promover a
engorda das praias. Todos os projetos passarão por um
democrático debate com a sociedade, rigorosa fiscalização
dos órgãos de controle e entidades que defendem o meio
ambiente.

Na mobilidade urbana, estamos encarando de frente
problemas que foram negligenciados por anos pelas
gestões anteriores. Parcerias público/privadas vêm nos
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permitindo investir em mobilidade e infraestrutura como na
construção da Nova Avenida Hilton Souto Maior.

Com o apoio do governador João Azevedo estamos a
pleno vapor com obras como a ligação entre o Altiplano e a
Cidade Universitária e teremos ainda um parque e um
viaduto ligando as Três Ruas à UFPB. A Prefeitura e o
Governo do Estado estão trabalhando em parceria para
deflagrar um grande programa de obras destinado a
reestruturar todo o sistema de transporte público da capital.

O trabalho prevê também a construção de cinco terminais
de integração. E inclui, também, intervenções estruturais e
urbanísticas nos quatro principais corredores viários da
cidade – as avenidas Epitácio Pessoa, Pedro II, Cruz das
Armas e 2 de Fevereiro.

No quesito transparência estamos fazendo a nossa parte.
João Pessoa foi considerada por duas vezes a Capital mais
transparente do País, em relação aos dados da Covid.
Nosso trabalho é referência para outros municípios do
Brasil.

A Controladoria Geral do Município vem atuando com rigor
através de consultoria organizacional e auditoria das
despesas da administração pública, assim como a
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Setramp, com a transparência das informações
disponibilizadas através do Portal da Transparência
Pública. Neste sentido, demonstrando o pioneirismo da
Prefeitura Municipal de João Pessoa, foi criada em julho de
2021, uma secretaria exclusiva e especializada em
Integridade, Governança e Prevenção à Corrupção.

Estamos promovendo a revisão do Plano Diretor do
município. O Plano Diretor tem influência direta no
“funcionamento” da cidade e na nossa qualidade de vida. É
ele que estabelece as regras e normas, incentivos e
instrumentos para um crescimento socioeconômico
sustentável.

Na Ciência e Tecnologia, nossa plataforma de Educação à
Distância ofereceu mais de 50 cursos de capacitação
tecnológica, com um total de 30.000 vagas. Onde cerca de
12.000 participantes concluíram os cursos de capacitação
EAD.

O apoio às empresas e startups também é uma das ações
mais importantes da Secitec, que junto ao Extremotec, o
Pólo Extremo Oriental das Américas, incrementam o
mercado de tecnologia e inovação em João Pessoa que
hoje conta com 76 empresas afiliadas.
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A atuação preventiva da Defesa Civil e demais secretarias
vem garantindo que este ano nossa cidade sofra menos
com os transtornos provocados pelas chuvas. Estes
resultados só foram possíveis graças a limpeza e
desassoreamento de mais de 22 km de extensão de rios
urbanos e cerca de 51.500 m2 de área de lagos e lagoas.
Também foram retiradas cerca de 1.500 toneladas de
rejeitos e vegetação aquática.

Na Guarda Civil Metropolitana investimos pesado em
equipamentos, cursos e na capacitação dos nossos
homens e mulheres. Recentemente anunciamos um
aumento de 16% nos vencimentos destes profissionais.

Promovemos a capacitação de todo o efetivo da Guarda no
sentido de orientar e humanizar o atendimento a mulheres
vítimas de violência e retomamos a Ronda Maria da Penha.

Na limpeza urbana temos garantido a prestação de um
serviço eficiente e ágil em todos os bairros da cidade.
Também estamos trabalhando em um novo modelo de
coleta seletiva e vamos construir novos galpões de
reciclagem para aumentar a capacidade de
reaproveitamento dos resíduos.
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Na assistência social, o programa “Caravana do Cuidar”
vem levando serviços a todos os bairros da cidade. A mão
amiga para aqueles que precisam da prefeitura não vem
faltando junto a idosos, pessoas carentes e todos aqueles
que sofrem de alguma deficiência.

João Pessoa é a primeira cidade do Estado a implementar
o Programa de Guarda Subsidiada, que pretende garantir
que crianças e adolescentes com direitos violados ou em
situação de risco sejam acolhidos da forma mais humana e
afetiva.

No turismo, podemos dizer que João Pessoa voltou a ser
um destino desejado por todos os brasileiros. Nosso slogan
“O primeiro sol das Américas” está sendo apresentado em
feiras de todo o país. Abrimos diálogo com todas as
entidades empresariais e profissionais do trade turístico
para atender às principais demandas do setor entre
projetos, ações e propostas, visando formalizar parcerias
estratégicas para o desenvolvimento do mercado, que é a
nossa principal vocação econômica.

Tivemos nosso primeiro ano do Natal dos Sentimentos e
incluímos a capital de todos os paraibanos entre os
principais eventos natalinos do Brasil. Em 2022 este evento
ganhará proporções jamais vistas.
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Tivemos coragem de encarar problemas como o do Hotel
Tambaú, importante equipamento para o turismo local, que
agora foi declarado de utilidade pública e esperamos dar
uma solução rápida para este impasse, permitindo a
população e aos turistas desfrutarem dessa que é uma das
mais importantes obras da arquitetura do Brasil.

A Prefeitura de João Pessoa e a Universidade Federal da
Paraíba continuam a estreitar suas relações institucionais.
Esta semana, estaremos celebrando convênio com a UFPB
para o desenvolvimento de soluções que visam a
estabilização da Barreira do Cabo Branco e a sua proteção.
A ideia é também implementar atividades conjuntas em
pesquisa, desenvolvimento e inovação, ensino EaD,
extensão tecnológica, capacitação e oferta de estágios.

Buscamos ainda nos habilitar para que a Comunidade
Europeia financie um projeto de revitalização de 4,7 km do
Rio Jaguaribe. O objetivo é ampliar o Parque Linear de 2,5
km que já vai ser construído pelo Programa João Pessoa
Sustentável com o objetivo de proteger suas margens e
evitar novas ocupações, fazendo com que ele se estenda
para os trechos que cortam as avenidas Tito Silva e Ruy
Carneiro até as imediações do Manaíra Shopping. O
projeto também prevê o melhoramento de todos os
corredores da cidade de João Pessoa para um trânsito
mais rápido e seguro.
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O Esporte também vem sendo uma importante ferramenta
para atrair turistas para nossa capital. Entre os eventos
esportivos realizados no ano passado sediamos pela
primeira vez uma etapa da Gran Fondo, realizamos a 1ª
Maratona Internacional e 19ª Meia Maratona Cidade de
João Pessoa, a Copa João Pessoa de Futebol com 64
equipes, recebemos a Copa do Brasil de Paraciclismo, a
Copa João Pessoa de BMX e Jampa Beach Games.

Em 2022 teremos ainda mais eventos de destaque, abrindo
espaço para novas modalidades como o skate e um
simpósio de esportes de alto rendimento com a presença
de grandes nomes nacionais e internacionais.

Retomamos a parceria com o ballet Bolshoi. Cinco crianças
da nossa Rede Municipal hoje estudam em Joinville. A
retomada desse projeto que muda vidas também nos
incentivou a criar a Companhia Municipal de Dança, que
recebeu elogios dos principais nomes da dança no País,
como: Carlinhos de Jesus, Deborah Colker e Ana Botafogo.

A Cultura continuou recebendo incentivos do poder público,
mesmo durante a pandemia. A Funjope investiu R$ 1,2
milhão no audiovisual de João Pessoa, honrando os editais
da Lei Aldir Blanc. Foi lançado o primeiro edital de literatura
em quase uma década, o Prêmio Literário Políbio Alves,
que homenageou o artista em vida. No momento mais duro
da pandemia socorremos nossos artistas através do
Programa de Apoio Emergencial à Cultura.
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Diante de todo este trabalho só posso agradecer.
Agradecer a cada um dos senhores vereadores que
representam o povo da nossa cidade fiscalizando e criando
leis em busca de uma João Pessoa mais humana, justa e
solidária.

Reitero minha satisfação de ser o primeiro prefeito a
cumprir integralmente as Emendas Impositivas, que
representam a mais fiel expressão do diálogo aberto entre
os Poderes.

Registro aqui mais uma vez minha gratidão ao governador
João Azevedo, que vem sendo um grande parceiro em
tantas benfeitorias que temos feito em João Pessoa. Bem
como nossa bancada federal nas pessoas do deputado
federal Aguinaldo Ribeiro e da senadora Daniella Ribeiro,
além de todos os vereadores.

Por fim, rogo a Deus para que nos mantenha firmes no
rumo certo, buscando fazer o bem pelas pessoas na
construção de uma cidade mais humana, justa e solidária.

Muito obrigado.


